
 

   
 

 

１２月は地域で活躍されているベルフラワーさんに来ていただき，３・５・６年生がハンドベルの演奏を聴きました。

毎年この時期になると来て下さるベルフラワーさん。演奏会の途中には，ハンドベル体験もさせていただき，ベルフ

ラワーさん達の指導の下，子供達は「ジングルベル」を一緒に演奏しました。クリスマスの曲やアニメの曲など，さま

ざまな曲を聴き，あっという間の演奏会でした。ハンドベルの音色に癒やされながら，クリスマス気分を一足早く感じ

ることができました。以下の文章は，児童からの感想です。 

【3年生より】 

 

 

 

 

 

 

【5年生より】 

 

 

 

 

 

 

 

【6年生より】 

 

 

 
 

 

 

 

この間は，素敵な演奏をしていただき，ありがとうござ

いました。昨年とはちがった演奏をしてくださり，クリスマ

スの雰囲気が出ていてすごくよかったです。みなさんのな

らすベルの音に，とてもみりょくを感じました。また，６年

生のみんながベルの体験をするときに，優しく教えてくだ

さっているのを見て，みなさんとても優しいんだなと思い

ました。本番に向けて，たくさんの準備をしてくださり，あ

りがとうございました。また，ベルフラワーさんの演奏が

聴ける日を楽しみにしています。 
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ミッキーマウスマーチなどのいろいろなきょくをベルだけでできてすごいなと思いました。 

ぼくは，はじめてジングルベルをならすこともでき，はじめはきんちょうもあったしむずかしいとおもったけれど，お

もったよりもかんたんでした。でも，ベルフラワーさんたちは，２本も３本ももってえんそうしているので，すごいなと

おもいました。それから，えんそう中は，えがおで下をむかずに，ピアノやをえんそうされているのにびっくりしまし

た。また，らい年もいろいろなきょくをききたいです。よろしくおねがいします。ありがとうございました。 

 

 

 

 
この間は，おいそがしい中，たくさんの曲を演奏してくださり，ありがとうございました。私が特に好きだった曲

は，「ジングルベル」です。たくさんの音色が】重なって，きれいなハーモニーでした。最初にあった，ベルの音もきれ

いで好きです。次に好きな曲は，ウインターソングです。きれいでやさしい感じがいいと思います。今回は，ハンドベ

ルでなく，ミュージックベルだったので，気分も出て，とても良かったです。また，来年もきくことができたらいいなと

思います。きれいな曲をたくさん演奏してくださり，ありがとうございました。また，来年も聞かせてください。 

 



 

 

 

 

 

 

 
１月１６日（月）の１・２時間目に６年生の子供たちに，地域でご活躍されている仲尾修先生が短歌づく

りを教えてくださいました。子供たちは，４年生の時も教えていただいており，俳句と短歌の違いを思い出

しながら，一人一人が短歌をつくっていきました。 

一人一人に丁寧に指導してくださるだけでなく，心を込めて短歌をつくることの大切さを話してください

ました。集中したあっという間の４５分となりました。以下はお礼のお手紙の一部です。 

 美しい演奏をありがとうございました。私達はもうすぐ卒業と

なります。ベルフラワーさんの演奏が聴けなくなるのは，とても

残念です。私は，ベルフラワーさんの演奏を聴いたり見たりして

いると，何だか心が落ち着いたり，楽しくなったり，すごくワクワ

クして，いいなと思っています。ベルの一つ一つから出てくる音

は，それぞれ違う音で，まさに「十人十色」という感じです。 

 今回の演奏はいい思い出になりました。楽しませてくださり，

ありがとうございました。中学生になっても，ベルフラワーさん

の演奏が聴きたいです。今までありがとうございました。 
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六
年
児
童  4 年生の時にも短歌の授業をしてくださったのを覚えてい

ます。短歌と俳句のちがいなどを教えていただき，改めて理

解できました。短歌は俳句と違って，自分の感じた事や思っ

たことを自由に書けるということが，短歌のみりょくの一つだ

と思います。今日の短歌教室で，短歌が前よりも好きになっ

た気がします。ありがとうございました。                     

仲尾先生，優しく，ていねいに教えてくださりありがとうご

ざいました。途中で短歌を悩みながら書いていると，仲尾先

生が来てくださって，「この言葉を入れるといいよ.」と優しく

教えてくださり，うれしかったです。 

これからはもっと短歌に関心を持っていきたいです。 

“心”がある作品は 

素晴らしいですね。

￥。                  


